

FEEDBACK OSCE MEDIK BLOK 1.3 TA 2022/2023

22711044 - RIFQI AHMAD FARHANI

STATION	FEEDBACK
Lapang pandang	IC:ok MEPPERSIAPKAN PASIEN: ok LAPANG PANDANG: belu memeriksa yang central OTOT EKSTRAOKULER: , belum memeriksa pantulan cahaya pada kornea dan bagaimana kesimetrisannya pada pupil, untuk pemeriksaan lainnya cukup TIO: jangan gunakan jempol ya tekanannya terlalu keras. bandingkan dengan pemeriksa juga, tulang hidung masih lebih keras ya, kalau mau sama lidah saja(lidah ke pipi)
Nervus Cranialis	komunikasi: banyak blocking, sering-sering latihan biar luwes ya. cuci tangan: belajar melakukan 6 langkah cuci tangan who dengan benar dan runtut, bukan sekedar nguwel-uwel tangan dengan urutan sesuka hati, tidak cuci tangan setelah px. px n. v: sensoris --> sebaiknya selalu pegang alat di tangan dominan (jangan pindah-pindah tangan kiri-kanan), jangan pegang wajah pasien ketika menggoreskan stimulus karena bisa menyebabkan bias (yang dirasakan pasien betul stimulus yang Anda berikan atau jangan-jangan yang dirasakan malah tangan Anda?), menanyakan apakah sensasi di kiri dan kanan sama itu seharusnya per regio inervasi cabang n. v (bukan hanya di akhir). px refleks kornea: tidak menyebutkan kapas akan dipilin dan dibasahi terlebih dahulu. profesionalisme: kurang teliti membaca soal jadi pasien sempat diminta bolak-balik ke bed px dan terlewat mengerjakan px n. xii.
R. Fisio sensi	sudah sesuai, untuk px refleks, cara pegang dan ngayun palu dilatih lagi, reflek triceps blm sesuai
S. Anterior	pemeriksa duduk bersilangan ya dik, bukan berdiri//gerakan palpebra, ada tdknya ptosis jangan lupa dinilai jg//ukuran dan kejernihan kornea =jg//COA?//tdk ada putih /katarak beneran periksa kornea??sepertinya msh bingung dibaca lagi ya dik??sklera beneran jernih dan kedalaman yg dinilai??bac ulang ya...periksa pupil?reflek indirek?, konvergensi?lensa??beelajar lg yaa...
Visus	visus kanan benar sampai dengan pembacaan baris ke4, disebutkan visus 5/12tapi setelah bisa membaca baris itu, Rifqi melanjutkan dengan hitungn jari dengan maju 1 meter ke depan, seharusnya tidak perlu (nampak blank pada saat ini, tenang aja dek). setelah maju 1 meter disebutkan visusnya 1/12. setelah mata kanan lalu pasien diminta kembali ke tempat semula. sdh diminta membaca soal lagi untuk memancing visus kiri, tapi Rifqi merasa sudah cukup. px visus itu harus sepaket kanan kiri ya Rifqi...